Beauséjour NAL

Dates importantes

6 décembre---- rencontre collaborative des enseignantes du primaire « Le français de vive voix »

8 décembre --- Conférence de Jennifer Abel pour les élèves de la 7^e à la 12^e année

8 décembre --- Réunion avec les parents des finissant(e)s

9 décembre --- Rencontre collaborative du secondaire « Mieux évaluer et motiver les élèves »

9 décembre --- Visite de M.Troy

10 décembre--- Journée thème « Christmas Ugly Sweater »

13 décembre--- Prise des photos des finissant(e)s

16 décembre--- Journée thème « Chic et brillant »

16 décembre --- Spectacle de Noël virtuel

17 décembre--- diner aux crêpes et dernier jour d'école pour l'année 2021

17 décembre --- Journée pyjama

25 décembre --- Joyeux Noël

Blague du mois



Une maman à sa petite fille :

- Écoute, si tu es sage, tu iras au ciel, et si tu n'es pas sage, tu iras en enfer.
- Et qu'est-ce que je dois faire pour aller au cirque ?

Spectacle de Noël



Depuis le début du mois de novembre, le personnel de l'école ainsi que les élèves sont afférés à la planification du spectacle de Noël. Le spectacle sera enregistré et partagé avec les familles le jeudi soir, 16 décembre, à 19h00 via

Google Drive comme c'est la coutume à Beauséjour. Il sera disponible pour une semaine.

Panier cadeau pour le spectacle de Noël



À titre de prélèvement de fonds, le Conseil d'école a préparé un panier cinéma d'une valeur de 100\$. Le tirage du panier s'effectuera le 15 décembre. Des billets seront vendus au coût de 5\$ et les informations seront partagées d'ici le 3 décembre afin de vous procurez des billets. Les sommes amassées seront utilisées dans la planification d'activités par le Conseil d'école.

Saison de volleyball



La saison 2021 de volley-ball s'est terminée le 22 novembre. Félicitations aux 3 équipes pour leur belle saison. Merci aux entraineurs pour leur implication : Mme Sara, Mme Sherry, M.Darcy, M.Etienne ainsi que Shyanne

Gauthier.

De plus, félicitations à Aryka Bouvier pour sa qualification aux provinciaux avec l'équipe de l'école des Beaux-Lacs. Aryka s'est qualifiée deux fois à cette compétion en autant de saison si on exlu l'année COVID.

Salon du livre



Malgré les intempéries de dame nature, le salon du livre a été un vif succès avec des ventes dépassant les 2000\$. Félicitations à Alexis et Trinity Cloutier qui ont remporté un prix de 25\$ pour le choix de

livres.

Orientation scolaire



M.Troy visite régulièrement notre école afin d'accompagner nos élèves de la 10° à la 12° année dans la quête de leur diplôme secondaire. Avec les élèves, il s'assure qu'ils obtiennent tous les crédits nécessaires ainsi des cours

qui sont prérequis à leur admission aux institutions postsecondaires. Tout cela sans oublier les bourses d'études disponibles.

Diner de crêpes



Le vendredi 17 décembre, les finissants prépareront un repas de crêpes pour les élèves de l'école. Le tout est gratuit. Cependant, nous allons tout de même envoyer des formulaires à la maison afin de

savoir combien de crêpes ont doit préparer.

Diorama



Les élèves de la 6e année ont travaillé sur un rapport de livre de diorama dans la classe d'anglais. Voici Taia Cameron affichant fièrement son diorama représentant le décor du livre "Warriors". Beau travail Taïa!

Organisateur en herbe



Les élèves du comité « organisateur en herbe » travaillent fort dans la prépartion d'activités culturelles à l'école. Vendredi dernier, ils ont préparé la journée thème « années 80 ». Les prochaines journées thèmes

seront « Christmas Ugly Sweater », « chic et brillant » ainsi que la journée pyjama.

Jennifer Abel - 8 décembre



À travers sa conférence « Entre authenticité et persévérance : plonger dans un quotidien équilibré », Jennifer reviendra sur son parcours, l'importance de se fixer des objectifs, et comment elle

a appris à combiner sa vie personnelle et sportive pour consolider sa confiance en elle. Celle qui a participé à quatre Jeux Olympiques et remporté 10 médailles en championnats du monde, insistera sur l'importance de la persévérance et de l'estime de soi, clefs essentielles pour obtenir succès et équilibre dans les différents aspects de la vie.

Diversité



Nous parlons de la diversité culturelle dans la classe de prématernelle et comment chacun est unique. Nous sommes tous différents, mais à l'intérieur nous sommes tous pareils. Les élèves ont craqué des œufs de différentes couleurs et ils ont remarqué qu'à l'intérieur, ils sont tous pareils.

Cours de radio



que l'intonation.

Merci à Alyson Roussel et Ariane Corneau de Boréal FM pour le cours de radio offert à nos élèves de la 7^e à la 9^e année. Ils ont appris par rapport à la technique, la diction, le résumé d'articles ainsi

Film francophone à découvrir sur Netflix



Ce drame biographique porte sur la vie et l'œuvre de Mary Travers, plus connue sous son nom d'artiste <u>la Bolduc</u>. Alors qu'elle et sa famille vivent dans la précarité à <u>Montréal</u>, elle se fait convaincre d'accompagner des musiciens sur scène pour gagner quelques sous. Appréciée du public, elle est remarquée par un producteur

de musique qui lui offre d'endisquer. Elle connaît un succès fulgurant, et sa carrière de chanteuse transformera profondément sa vie familiale.

Groupe francophone à découvrir



Beauséjour c'est tout simplement la rencontre entre deux chanteurs : Jocelyne Baribeau et Danny Boudreau. Elle, originaire du Manitoba et lui du Nouveau-

Brunswick. Deux artistes chevronnés qui ont un amour pour la musique country. Les deux auteurs-compositeurs ont développé un concept d'album permettant de faire la rencontre de deux régions de notre vaste pays. Un spectacle né dans Les Prairies et qui prend forme en Acadie.

"Le vieux country" est le premier fruit de leurs compositions country.